

axalta-info September 2005

Sehr geehrte Kunden, Geschäftspartner
Leserinnen und Leser

Heute halten Sie erstmals unser neues Firmen-Infoblatt in den Händen. Es freut uns ausserordentlich, Sie fortan regelmässig auf diesem Weg über aktuelle Ereignisse und Entwicklungen informieren zu können.

In unserer ersten Ausgabe stellen wir Ihnen unser Team gerne näher vor:

Mitarbeiter der axalta Treuhand AG

Yves Riedo



hat am 1. Januar 2002 an der Peterstrasse 25 in Düringen die axalta Treuhand AG eröffnet.

Er ist verheiratet und hat 3 Kinder im Alter von 2, 6 und 9 Jahren.

Während 10 Jahren konnte er bei der Fidurrevision AG in Freiburg und Marly wertvolle Erfahrungen im Treuhandwesen sammeln. In dieser Zeit konnte er auch seine Ausbil-

dung zum Treuhänder mit Fachausweis und später zum dipl. Wirtschaftsprüfer erlangen.

Anschliessend arbeitete er während 3 Jahren als Leiter Finanz- und Rechnungswesen bei der Sensler Stiftung für Behinderte in Tafers.

Seit Frühling 2004 engagiert er sich als Vorstandsmitglied der Sektion Freiburg der Treuhand-Kammer.

Seine Spezialgebiete sind Wirtschaftsprüfung und -beratung, Buchführung, allgemeine Unternehmens- und Steuerberatung.

Sandra Schönenberger-Pürro



war unsere erste Verstärkung und arbeitet seit dem 1. Mai 2002 in unserem Betrieb.

Sie konnte schon vor ihrem Eintritt in verschiedenen Betrieben Erfahrungen im Rechnungs- und Treuhandwesen sammeln.

Sandra Schönenberger ist Mutter von zwei Kindern im Alter von 4 und 1 Jahren.

Sie betreut selbständig verschiedene Buchhaltungsmandate in einem Teilpensum.

Nathalie Riedo-Imstepf



ist am 1. Januar 2003 in unserer Firma eingetreten. Nach Ihrer Lehre als kfm. Angestellte arbeitete Sie in einem anderen Treuhandbüro bevor Sie am 1. Januar 2003 in unsere Firma eintrat. Im Frühling 2004 konnte Sie Ihre Ausbildung zur Sachbearbeiterin Rechnungswesen erfolgreich abschliessen

Nach der Geburt ihres ersten Kindes wird sie ab März 2006 wieder in einem Teilpensum mitarbeiten und Ihre Ausbildung zur Buchhalterin mit eidg. Fachausweis fortsetzen.

Ihr Aufgabenbereich umfasst das Führen von verschiedenen Kundenbuchhaltungen, Lohnbuchhaltungen und Steuererklärungen.

Benjamin Plüss



hat nach seinem Handelsdiplom-Abschluss von Februar bis Juli 2005 in unserer Firma ein 6-monatiges Praktikum absolviert und in den verschiedenen Bereichen unseres Betriebes Erfahrungen sammeln können.

Seit dem 1. August 2005 ist er zusätzlich zu seinem Job als Eishockey-Profi beim HC Fribourg-Gottéron in einem Teilpensum als Treuhand-Sachbearbeiter in unseren Diensten.

Zur Zeit absolviert er berufsbegleitend die Ausbildung zum Diplomierten Kaufmann. Er ist zuständig für die Führung von verschiedenen Kunden- und Liegenschaftsbuchhaltungen sowie Steuererklärungen.

Adrian Vonlanthen



verstärkt unser Team seit dem 1. September 2005. Seine berufliche Karriere startete er als Gemeindegassier. Dabei konnte er wertvolle Erfahrungen über die Verantwortung eines Finanzhaushaltes sammeln.

Während 6 Jahren arbeitete er bei der ROD Treuhandgesellschaft in Schönbühl und war für verschiedene Revisionsmandate zuständig, insbesondere auf dem Gebiet des Rechnungswesens der öffentlichen Haushalte.

In dieser Zeit absolvierte er während 3 Jahren die Ausbildung zum Buchhalter mit eidg. Fachausweis und steht nun vor den Diplomprüfungen zum Treuhandexperten.

Seine Spezialgebiete sind Kundenbuchhaltungen, Lohnbuchhaltungen, Revisionen und Steuerberatungen.

GEWA Sense-Oberland



vom 13. bis 16. Oktober 2005 nehmen wir an der GEWA Sense-Oberland, der Leistungsschau des Oberländer Gewerbes, in Plaffeien teil.

Dieser Anlass wird umrahmt von vielen attraktiven Veranstaltungen.

Infos zur Ausstellung erhalten Sie auf der Homepage www.gewa2005.ch.

Es würde uns freuen, Sie an unserem Stand begrüßen zu dürfen.